

Ebbe im Portemonnaie

Was ich gar nicht recht versteh,
ist die Ebbe in meinem Portemonnaie.

Tag ein, Tag aus, schafft man
und dies manchmal auch rund um die Uhr.

Wieso bleibt so wenig Knete übrig,
fragt man sich da nur.

Die Preise sind nur noch am steigen,
da wird manches Portemonnaie darunter leiden.

Die da oben haben unsere Steuergelder verschwendet
und uns mit ihren Versprechen geblendet.

Der kleine Mann wird für Vergehen sofort zur Verantwortung gezogen,
doch die da oben tut man für ihren Schwachsinn auch noch loben.

Für Fehler muss da oben niemand gerade stehen,
die fallen nur die Treppe nach oben - du wirst es schon sehen.

Die da oben testen wohl gerade aus,
wie lange halten die da unten es noch aus?